

Pressemitteilung 28.07.2022

Klimagerechtigkeit ist ein Kinderrecht

Welttag des Naturschutzes

Anlässlich des Welttages für Naturschutz erklärt Klaus Vorsitzender des BVkE: "Kinderrechte und Klimagerechtigkeit sind eng miteinander verknüpft".

Auf der ganzen Welt sind die Rechte von Kindern bedroht durch unzureichende staatliche Maßnahmen zur Bewältigung der Klimakrise, einen beispiellosen Verlust an biologischer Vielfalt, die Ausbeutung natürlicher Ressourcen, die Belastung durch giftige Substanzen und Abfälle sowie die weit verbreitete Verschmutzung von Luft, Wasser und Boden. Vor diesem Hintergrund fordern junge Menschen dringendere und ehrgeizigere Maßnahmen, um die Ursachen und Auswirkungen der globalen Umweltkrise zu bekämpfen.

Wir fordern die Regierung in Deutschland auf zu einer entschiedeneren Politik gegen die Klimakrise. Für den BVkE ist die Bildung für eine nachhaltigere Entwicklung ein zentraler Baustein in der Bildungspolitik, der auch benachteiligte Kinder und Jugendliche miteinschließt.

Herausgegeben von

Bundesverband Caritas Kinder- und Jugendhilfe www.bvke.de Karlstraße 40, 79104 Freiburg Telefon: 0761/200 760 Verantwortlich: Stephan Hiller, stephan.hiller@caritas.de













Infokasten:

Der Bundesverband Caritas Kinder- und Jugendhilfe (BVkE) ist das Netzwerk der katholischen Erziehungshilfe und ist anerkannter Fachverband des Deutschen Caritasverbandes. Zum Verband zählen rund 470 Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe die Beratung, ambulante bzw. stationäre Hilfen zur Erziehung für Kinder, Jugendliche und deren Familien anbieten. Ungefähr 78.000 Kinder und Jugendliche werden zurzeit in Mitgliedseinrichtungen des Verbandes betreut.

Herausgegeben von

Bundesverband Caritas Kinder- und Jugendhilfe www.bvke.de Karlstraße 40, 79104 Freiburg Telefon: 0761/200 760 Verantwortlich: Stephan Hiller, stephan.hiller@caritas.de









